

antes de evaluar todos los antecedentes, que pueden ser fundamentales para establecer la culpabilidad o inocencia.

Esa es la solicitud que hace el gobierno, tras conocerse conversaciones "comprometedoras" de una honorable diputada, que solicitaba rebajas en algunos pagos a los cuales el resto de los mortales chilenos (sin fuero ni sueldos millonarios) no tiene ninguna posibilidad de acceder.

¡Qué cara dura tienen estos jóvenes "inexpertos"!

Inventan cada día estrategias nuevas para sobrevivir al "castigo divino" que se les viene encima (léase resultados electorales).

No se conforman con recibir sueldos millonarios, pagados con el dinero de todos los chilenos, y además solicitan descuentos...

Cada día aparecen nuevas aristas de estafas, apropiaciones de fondos públicos, tráfico de influencias, apitutamientos, contratos truchos... y un largo etcétera.

Ahora entiendo por qué se gastaron varios millones en la última fotografía de Su Excelencia y ministros(as)... había que dibujar una sonrisa en cada personaje... porque la cara de preocupación no se la sacaba nadie...

¿Quién será el dueño de la empresa que tuvo la suerte de tomar esa última fotografía...?

No podemos negar que estamos

con suerte... ¡fue la última!

*Ricardo Cea Vargas*

## Prejuzar

- No se debe juzgar ni emitir juicios